

Datum Pressekontakt Muri, 22. Januar 2025 heidi.holdener@murikultur.ch 056 664 55 30

Medien-Information

Start des neuen Zyklus «Puls von Muri» bei Musik im Festsaal

Angst und Mut: «Die Winterreise» in höchster Qualität

Muri, 22. Januar 2025: Das Gegenteil von Angst? Mut. Den hat der neue künstlerische Leiter von Musik im Festsaal, Pascal Hüppi, am letzten Wochenende bewiesen. Mit einem kleinen Antritts-Festival, das sich sehen lassen konnte – und sollte.

Murikultur hat bei Musik im Festsaal einen neuen Zyklus, «Puls von Muri» begonnen. Vier Emotionen geleiten die Zuschauerinnen und Zuschauer zum Jubiläumsjahr 2027: Angst, Wut, Trauer, Freude. Das erste Wochenende und gleichzeitig der Einstand des neuen Ressortleiters, Pascal Hüppi, stand ganz im Zeichen der Angst. Jener Angst, welche die Menschheit über Generationen hinweg durch den Winter begleitet hat.

Vier Winterreisen an nur einem Wochenende

Gleich vier Mal Schuberts «Winterreise» in vier sehr unterschiedlichen Variationen zu zeigen, zeugt jedoch von Mut. Vom klassischen Liederabend über eine Jazz-Interpretation und ein Bühnenstück bis hin zur modernen kompositorischen Interpretation von Schuberts Liederzyklus war alles zu sehen. Dazu kamen Diskussionen und ein winterlicher Spaziergang.

Begeistertes Publikum

Das Publikum zeigte sich begeistert über die unterschiedlichen Interpretationen und die sehr hohe Aufführungsqualität. «Ich bin sehr zufrieden», meinte Pascal Hüppi denn auch direkt nach dem Ausklang. Dies trotz relativ geringen Besucherzahlen. «Ja, da hätte ich mir schon mehr erwünscht», bemerkt Hüppi. Wer kam, wird allerdings eine bleibende und gute Erinnerung mitnehmen. Der jeweils überbordende Applaus sprach für sich.

Die Angst, diesmal in Form von Widerstand, wird Muri so schnell nicht verlassen: Als nächstes stehen am 11. und 12. April 2025 zwei Kammerkonzerte und ein Impulsgespräch zum Thema auf dem Programm. Das Streichquartett «Quatuor Danel» verspricht mit einmaligen Klangerlebnissen im Singisen Saal von Murikultur einen Ohrenschmaus der mehr als nur hörenswert ist. «Wir freuen uns bereits heute auf mutige Besucherinnen und Besucher», heisst es seitens Murikultur.

Medienkontakt:

Pascal Hüppi, Ressortleiter Musik im Festsaal: pascal.hueppi@murikultur.ch, 079 833 99 95 Heidi Holdener, Geschäftsführerin Stiftung Murikultur: heidi.holdener@murikultur.ch, 056 664 55 30

Diese Medieninformation und Bilder stehen Ihnen auch unter www.murikultur.ch/pressefotos zur Verfügung.